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Una Semana Santa diferente 

Los desfiles de Semana Santa de Lorca  

son diferentes a las de otros pueblos y ciudades.  

Por ejemplo, incluyen carreras de caballos. 

Los caballos corren por la gran avenida 

del centro de la ciudad.  

Unas personas cabalgan sobre los caballos  

o en carros y otras desfilan andando. 

Los caballos y las personas 

llevan bonitos vestidos especiales. 

Están cosidos a mano 

con una técnica tradicional de Lorca 

y con hilos de seda y oro. 

Esta técnica se llama bordado lorquino. 
 

Además, en los desfiles aparecen  

personajes de la Historia y de la Biblia  

como Cleopatra, Julio César, Salomón  

o la Reina de Saba.  

Por estas razones y muchas más, 

estos desfiles son un espectáculo  

que atrae a miles de espectadores.  

  

Caballos en una carrera.  

Un bordado lorquino.  
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Semana Santa de Interés Turístico Internacional 

Algunas fiestas de algunas ciudades son especiales 

y se les llama de Interés Turístico Internacional. 

La Semana Santa de Lorca es una de estas fiestas. 

Para ser una de estas fiestas especiales, 

• tienen que ser muy antiguas, 

• reunir a muchas personas 

• y hacer cosas muy originales.  

Los desfiles especiales de Lorca 

Hay desfiles de Semana Santa en Lorca 

muy diferentes a los de otros pueblos y ciudades. 

Además de desfilar esculturas, 

hay personas que se visten de los personajes 

de la Historia y de la Biblia 

como en el teatro o en una película.   

 

También hay 4 desfiles  

en los que hay muchos caballos  

y hacen carreras en la calle.  

Esto pasa en los desfiles de Viernes de Dolores, 

Domingo de Ramos, Jueves y Viernes Santo. 

Los caballos son de los mejores de toda España, 

y las carreras de carros antiguos 

parecen las de las películas. 

El público anima con sus gritos.  
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Los desfiles tradicionales de Lorca 

La Semana Santa en Lorca 

también tiene desfiles tradicionales  

con esculturas. 

Son desfiles muy serios, silenciosos  

y con pocas luces. 

Todo esto sirve para contar mejor 

la historia de la Semana Santa. 

Estos desfiles pasan  

por las calles más antiguas. 

Bordados lorquinos 

Los vestidos de las personas 

y los adornos de los caballos 

Están hechos a mano 

con una técnica especial  

que se llama bordado lorquino. 

El bordado lorquino es muy antiguo 

y empezó hace más de 400 años.  

En la actualidad se usan, sobre todo,  

unos tipos de tela que se llaman  

seda y terciopelo.   

Las tradiciones más especiales de España 

se llaman Bien de Interés Cultural. 

Los bordados lorquinos consiguieron ser  

Bien de Interés Cultural hace unos años.    

Un bordado lorquino.  

Una escultura  

en un desfile.  
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Los museos de la Semana Santa 

Lorca tiene 4 museos de su Semana Santa. 

Estos museos están abiertos todo el año. 

Los museos enseñan los mejores bordados 

y otros objetos y vídeos espectaculares de los desfiles. 

 

Estos son los 4 museos: 

 

Museo Azul de la Semana Santa 

Dirección: c/Cuesta de San Francisco, 2 

Teléfono: 968 47 20 77 

Página web: museoazul.com 

 

Museo de Bordados Paso Blanco 

Dirección: c/Santo Domingo, 8 

Teléfono: 968 46 18 13 

Página web: mubbla.org 

Museo del Paso Encarnado 

Dirección: c/Eulogio Periago, 2 

Teléfono: 968 47 24 56 

Página web: pasoencarnado.es 

 

Museo del Paso Morado 

Dirección: c/Nogalte, 42 

Teléfono: 677 10 11 65 

Página web: pasomorado.es 

 

 Además, puedes visitar 

La Colegiata de San Patricio 

Es una iglesia en donde se pueden ver las esculturas  

de algunos desfiles de Semana Santa. 

El edificio también es Bien de Interés Cultural.   

Dirección: Plaza de España 

Teléfono: 657 71 57 33 

Página web: colegiatadelorca.com 
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Pistas para disfrutar esta Semana Santa 

Aquí te explicamos algunas pistas  

para disfrutar de la Semana Santa de Lorca: 

Algunas palabras que debes conocer:  

Paso o cofradía: son las agrupaciones de personas  

que participan en la Semana Santa. 

Cada paso hace unos desfiles,  

tiene sus esculturas y sus tradiciones. 

Hay 6 cofradías. Sus nombres comunes son: 

- Paso Azul 

- Paso Blanco 

- Paso Encarnado 

- Paso Morado 

- Paso Negro 

- Jesús Resucitado  

Trono: es el conjunto de la escultura  

y las personas que la llevan en sus hombros  

por la calle.  

Monte Calvario: es una parte de la ciudad de Lorca 

  donde hay varias iglesias pequeñas 

  llamadas ermitas. 

  Todo este conjunto tiene más de 300 años 

y también es Bien de Interés Cultural.  
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Algunos momentos especiales:  

Recogida de banderas: las agrupaciones musicales  

del Paso Blanco y del Paso Azul  

desfilan por las calles tocando sus himnos.  

Recogen las banderas de cada Paso  

y entonces empieza el desfile.  

Recogida de imágenes:  es cuando termina un desfile  

y la escultura vuelve a su iglesia.  

Serenata: Las agrupaciones musicales los fieles  

del Paso Azul y del Paso Encarnado 

van a la iglesia donde está su Virgen titular 

a tocar sus marchas, aplaudir y aclamar.  

La serenata de la virgen del Paso Azul  

es la medianoche del jueves al Viernes de Dolores. 

La serenata de la virgen del Paso Encarnado  

es la noche del Miércoles Santo al Jueves Santo.  
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Más información sobre Lorca 

Lorca es uno de los municipios 

más grandes de España. 

Está en la Región de Murcia, 

en el Sur de España, 

entre Andalucía y la Comunidad Valenciana. 

Lorca es una ciudad muy antigua 

y está rodeada de una naturaleza muy interesante. 

Tienes toda la información 

para aprovechar tu visita a Lorca  

en estas dos oficinas: 

   

Oficina de Turismo 

Dirección: Plaza de España 

Teléfono: 968 44 19 14 

Página web: lorcaturismo.es 

 Centro de Visitantes 

Dirección: Puerta de San Ginés 

Teléfono: 968 47 90 03 

Página web: lorcatallerdeltiempo.es 

 

Plena inclusión Región de Murcia 

Ha adaptado este documento a lectura fácil 

Según la norma de calidad UNE 103101:2018 EX. 

Personas con discapacidad intelectual  

de la asociación Apandis de Lorca  

lo han validado.  

Europa 
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